

Semaine du lundi 29 janvier au dimanche 4 février 2024

Mardi 30 à 11 h : Messe à Matha (Chapelle de la Providence) précédée (à 10 h 30) du chapelet des pèlerins de l'eau vive

Mardi 30 à 20 h 30 : Conseil paroissial

Mercredi 31 à 10 h : Caté pour les enfants en CM

Mercredi 31 à 14 h 30 : Catéchuménat des adolescents : Où demeures-tu ?

Mercredi 31 à 15 h : Rosaire à Matha (chez Suzanne Eppert)

Jeudi 1 à 18 h 30 : Pas de messe

Vendredi 2 à 10 h : Groupe de lecture de l'évangile selon St Marc à Matha

Vendredi 2 à 4 h 30 : Obsèques de Suzanne Duranton à Matha St Hérie.

Samedi 3 à 15 h : Eveil à la foi

Samedi 3 à 16 h 30 : Messe à Thors

Intentions : Serge Bougnaud ; Dominique Rey

Dimanche 4 : 5ème dimanche du temps ordinaire. Journée mondiale de la fraternité humaine - à 10 h 30 : Messe à Matha (Chapelle de la Providence)

Intentions : Patrice Bouyer ; Famille Fillon-Coutant

Ils nous ont quittés avec le secours de la prière chrétienne :

- à Saintes : Sœur Marie-Françoise Girardot, de la Providence de Saintes

- à Thors : M. Dominique Rey, le mardi 23 janvier

En février, premières rencontres de préparation au baptême des petits enfants.

A partir de Pâques, avec les beaux jours, la « saison » des baptêmes recommence.

2 rencontres en février pour les parents : mardis 6 et 20 février à 20h30.

Il reste encore quelques Missels des dimanches 2024

En vente à la sortie des messes ou à la maison paroissiale

Prix : 9,90 €



2024, une année pour redécouvrir « l'absolue nécessité de la prière »

Le pape François a annoncé un jubilé à Rome en 2025. Cette tradition proclamée par le pape Boniface VIII remonte à 1300. Elle a lieu tous les 25 ans. Le thème de ce jubilé 2025 est « Pèlerins de l'espérance ».

En préparation du Jubilé 2025, le Pape a consacré l'année 2024 à la prière. Il l'a ouverte officiellement le dimanche 21 janvier, invitant les fidèles cette année à « redécouvrir la grande valeur et l'absolu besoin de la prière dans la vie personnelle comme dans la vie de l'Église ».



Lors de ses vœux au diocèse, Mgr Jacolin, administrateur apostolique du diocèse de la Rochelle, nous a dit : « L'espérance, ce n'est pas à la force de nos poignets ou de nos pieds que nous pouvons aller la chercher – même si notre travail est important – mais c'est en étant enracinés dans le Seigneur, tournés vers Lui : c'est la prière qui nous permet de nous tourner ensemble vers Dieu. »



Comme tous les ans, le deuxième dimanche de février, nous célébrons le **dimanche de la Santé** et la journée mondiale du Malade. Cette année ce sera le dimanche 11 février.

Le thème de cette journée est « de partout on venait à lui ».

A cette occasion, la paroisse propose une célébration communautaire du **sacrement de l'onction des malades** au cours des messes samedi 10 à 14 h 30 et dimanche 11 à 10 h 30 à la chapelle de la Providence.

Pour les personnes âgées ou handicapées qui ne peuvent sortir de chez elles, il est possible de célébrer ce sacrement (et la messe) à domicile.

Contact : Maison paroissiale 05 46 58 51 82 ou Anna Moreau 06 67 46 93 17

Site Internet de la paroisse : <https://catholiques17.fr/matha/>